



jueves 1 de marzo de 2012

Gran éxito participativo en el Torneo Regional de Ajedrez Juvenil Ampaupa

La competición estuvo destinada a jugadores sub 8, sub12, sub 14, sub 16 y sub 18.

Más de ochenta jugadores se reunieron en la Sala de Unos Múltiples de la Piscina Cubierta Municipal. Más de ochenta jugadores se dieron cita el pasado Día de Andalucía en el torneo Ampaupa de Ajedrez, organizado por la propia asociación de ajedrecistas andaluza destinado a categorías inferiores y que se trata, prácticamente, de un Campeonato de Andalucía oficioso en el que se dieron cita jugadores de las categorías sub 8, sub 12, sub 14, sub 16 y sub 18, provenientes de todas las provincias de nuestra comunidad autónoma.

En el mismo también tomaron parte hasta un total de seis jugadores pertenecientes a la Escuela Municipal de Antequera cuya participación también implica una subida de nivel de la misma en su objetivo por continuar avanzando y progresando en sus conocimientos y en su propia difusión y divulgación de la especialidad.

La relevancia del torneo, que por segundo año se celebró en nuestra ciudad viene también dada por los importantes premios con los que contaba y que ascendían a más de 1.500 euros desglosados en diferentes tipos de juegos y aparatos electrónicos de tecnología avanzada.

Clasificación II Torneo AMPAUPA [<http://chess-results.com/tnr65650.aspx?art=1&lan=2>]